

 **Empresas**

Aldi, Lidl y Carrefour disparan sus promociones desde la pandemia

(Expansion)

El descuento cada vez tiene mayor importancia para el cliente en un entorno de alta inflación, que ha incrementado un 47% el precio de la cesta básica desde 2019.

Lufthansa alcanza un acuerdo con el personal de cabina por un aumento salarial del 16,5% hasta 2025

(Europa Press RSS)

La aerolínea alemana Lufthansa ha llegado a un acuerdo para el nuevo convenio colectivo con el personal de cabina, representado por el sindicato UFO, por un aumento salarial del 16,5% hasta 2026, poniendo fin a uno de los grandes conflictos laborales en el sector de la aviación en Alemania.

Astrazeneca elevará un 7% el dividendo anual

(Europa Press RSS)

El laboratorio anglo sueco Astrazeneca ha anunciado este jueves que la junta directiva de la compañía tiene la intención de aumentar en 0,20 dólares o un 6,9% el dividendo anualizado para 2024, hasta 3,10 dólares por acción.

Nextil empieza a operar en su fábrica de Guatemala con el objetivo de facturar unos 100 millones anuales

(Europa Press RSS)

Nextil ha procedido a la apertura e inicio de operaciones de su nueva fábrica de tejido elástico en Guatemala, con el objetivo final de facturar en ella 100 millones de euros anuales, según ha informado este jueves la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Agile Content prevé ingresar hasta 66,5 millones en 2024, un 4% más, y elevar su Ebitda un 15%

(Europa Press RSS)

Agile Content espera registrar unos ingresos netos de entre 64 y 66,5 millones de euros en 2024, lo que supondrá elevar hasta un 4% la facturación de 64,1 millones registrada en el ejercicio precedente, según ha informado este jueves la compañía.

Making Science eleva sus ingresos un 15,4% en el primer trimestre, hasta los 62,4 millones de euros

(Europa Press RSS)

Making Science, consultora de tecnología y marketing digital especialista en e-commerce y aceleración digital, registró en el primer trimestre del año una cifra de negocios de 62,4 millones de euros, un 15,4% más que en el mismo periodo de 2023, según ha informado este jueves la compañía.

Economía

La Airef ve inviable el objetivo del pleno empleo en esta legislatura y prevé una tasa de paro por encima del 10% en 2028

(ABC)

La Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal (Airef) ve inviable el objetivo del pleno empleo marcado por Pedro Sánchez como uno de los retos económicos para esta legislatura. Sus previsiones apuntan a que la tasa de paro del mercado laboral español ni siquiera se aproximará a los niveles que se consideran compatibles con esa situación, ni en la versión menos exigente con la que especula el Gobierno (una tasa de desempleo del 8%), y se situará en el 10,3% en 2028.

La creación de empresas marca en febrero récord desde 2008, con 10.960 sociedades, tras subir un 7,9%

(Europa Press RSS)

El número de nuevas sociedades mercantiles aumentó un 7,9% en febrero respecto al mismo mes del año anterior, hasta sumar un total de 10.960 empresas, su mayor cifra en este mes desde 2008, según los datos difundidos este jueves por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El periodo medio de pago asciende a 80 días y la mitad de facturas se pagan con retraso en España

(ABC)

La morosidad crece en España y el problema persiste para las pequeñas y medianas empresas. Según indica el Observatorio de Morosidad del último trimestre del año elaborado por Cepyme con datos de Cesce e Informa D&B, la mitad de las facturas de nuestro país se abonan con retraso. El periodo medio de pago (PMP) se estanca, es decir, el tiempo que se tarda en abonar una factura.

La compraventa de viviendas en España aumentó un 10,3% en febrero, según los notarios

(Europa Press RSS)

La compraventa de viviendas aumentó un 10,3% en febrero en tasa interanual, hasta las 53.142 transacciones, y la concesión de préstamos hipotecarios para la adquisición de vivienda subió un 15,3%, hasta las 23.682 operaciones, según datos dados a conocer este jueves por el Consejo General del Notariado.

El mercado no espera sorpresas del BCE en el 'trámite' de hoy, previo al esperado recorte de junio

(Europa Press RSS)

El Consejo de Gobierno del Banco Central Europeo (BCE) vuelve a reunirse este jueves en lo que el consenso de analistas considera como un encuentro de transición, donde lo más destacado que puede esperarse es un tono aún más claro de cara a preparar un primer recorte de los tipos de interés en el cónclave de junio y sobre el ritmo de bajadas a partir de la segunda mitad del año.

Los viajeros de alta velocidad crecen un 36% en febrero rozando los 2,7 millones de pasajeros

(Europa Press RSS)

El transporte en ferrocarril de larga distancia de alta velocidad sigue su crecimiento imparable en España y el pasado mes de febrero creció de nuevo un 36,2% rozando los 2,7 millones de pasajeros, según la Estadística de Transporte de Viajeros hecha pública este jueves por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El conflicto de Israel y Gaza inunda el mercado español de zumo de naranjas egipcias

(El periódico)

El control de las importaciones de los productos procedentes de terceros países es una de las principales reivindicaciones que los agricultores están poniendo sobre la mesa durante las protestas protagonizadas en las últimas semanas. Especial incidencia está teniendo la entrada de naranjas de Egipto, que están impactando de lleno en la producción europea, nacional y andaluza.

Finanzas

Sanitas gana 210 millones, un 2% más, y dispara sus asegurados gracias a Generali

(Expansion)

El grupo se beneficia también de su negocio dental

Santander y BlackRock se alían para financiar infraestructuras por 600 millones

(Expansion)

Se trata del primer acuerdo de este tipo entre las dos entidades, que ya son socios en algunos segmentos dentro del mundo de los fondos de inversión.

El Banco de España identifica debilidades en la transparencia de las soluciones de 'Buy Now Pay Later'

(Europa Press RSS)

El Banco de España ha identificado debilidades en materia de transparencia informativa de las soluciones tecnológicas para el aplazamiento de pagos en el punto de venta, entre las que se encuentra el nuevo segmento de Buy Now Pay Later (BNPL), que por el momento no está regulado, pero que está siendo objeto de revisiones supervisoras en el ámbito de conducta.

Helvetia gana 379 millones de euros en 2023 y eleva su dividendo

(El Correo Digital)

El Consejo de Administración propondrá a la Junta General de Accionistas aumentar el dividendo en 40 céntimos hasta los 6,41 euros por acción

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf